

actualidad EEES

■ Bellas Artes

El campus de Cuenca ha sido sede de la conferencia de decanos de las facultades de Bellas Artes españolas, un encuentro que sirvió para abordar la situación de los Grados de la titulación o los másteres en Bellas Artes y Secundaria y para debatir sobre el Decreto de Enseñanzas Artísticas Superiores. La decana y la vicedecana de la Facultad de Bellas Artes de la UCLM, Ana Navarrete y Silvia Molina, intervinieron activamente en estas jornadas.

■ Ciencias Sociales de Cuenca

La Facultad de Ciencias Sociales de Cuenca ha acogido una sesión informativa sobre la implantación de los nuevos títulos de Grado en Administración y Dirección de Empresas en la que participaron el vicerrector de Docencia y Ordenación Académica, Juan José Rubio, y la decana de la Facultad, María Ángeles Zurilla. Al encuentro asistieron los delegados y subdelegados de todos los cursos de las tres titulaciones que se imparten actualmente en el centro.

■ La convergencia para los profesores de Educación Física

Una veintena de profesores de la especialidad de Educación Física de distintas universidades españolas y una americana han tomado parte en el Encuentro de Expertos en Iniciación Deportiva que acogió la Escuela de Magisterio de Ciudad Real con el objetivo de poner en común programas docentes y líneas de investigación en materia deportiva y debatir sobre las nuevas metodologías que propone el Espacio Europeo de Educación Superior.

■ La adaptación de Enfermería

Profesionales, profesores y estudiantes de Enfermería han participado en el campus de Ciudad Real en una jornada de reflexión con el propósito de revisar experiencias metodológicas innovadoras y debatir sobre los planes de estudio en el Grado de Enfermería. En el encuentro intervinieron el vicerrector de Docencia y Ordenación Académica, Juan José Rubio, y la directora de la Escuela de Enfermería, Carmina Prado. Asimismo, la Escuela de Enfermería y Fisioterapia de Toledo ha celebrado un curso sobre metodología docente para enfermeros de atención primaria por iniciativa de la propia UCLM y del Servicio de Salud.

premios y distinciones

Las mejores tesis doctorales de la UCLM

La Comisión de Doctorado de la Universidad de Castilla-La Mancha, presidida por la vicerrectora de Doctorado y Títulos Propios, Fátima Guadamillas, ha concedido los premios extraordinarios de doctorado del curso académico 2007-2008 en los diferentes campos científicos.

El profesor Francisco J. Fernández Gómez ha obtenido el premio en Ciencias Experimentales y de la Salud por su tesis *Estudio de las vías moleculares y celulares moduladas por la minociclina en su aplicación como fármaco neuroprotector*. El trabajo *La estructura del transporte y sus implicaciones territoriales en Casti-*

lla-La Mancha, de Héctor Martínez Sánchez, ha merecido el premio extraordinario de Doctorado en Humanidades; galardón que en el campo de las Enseñanzas Técnicas ha sido para Maddi Garmendia Antín, por su tesis *Cambios en la estructura urbana y territorial facilitados por la alta velocidad ferroviaria. La línea Madrid-Sevilla a su paso por la provincia de Ciudad-Real*. Por último, en Ciencias Sociales y Jurídicas, María Jesús Ruiz Fuensanta ha sido premiada por su trabajo *El distrito industrial marshalliano como estrategia de competitividad de la industria: Una aplicación al caso de Castilla-La Mancha*.

Los profesores Valverde Palomino, Aledo Sánchez y Arévalo Villena, premios regionales de Investigación

Los profesores de la Universidad de Castilla-La Mancha José Luis Valverde Palomino, Juan Ángel Aledo Sánchez y María Arévalo Villena han visto reconocido su trabajo en la última edición de los premios de Investigación e Innovación de Castilla-La Mancha. Concretamente, José Luis Valverde Palomino, catedrático de la Facultad Ciencias Químicas, ha sido merecedor del premio a la Innovación Tecnológica Juanelo Turriano "por su implicación en el desarrollo tecnológico de Castilla-La Mancha en diversos sectores: energía y combustibles, medio ambiente y materiales de cambio de fase".

El profesor de la Politécnica de Albacete Juan Ángel Aledo Sánchez ha obtenido el premio Joven Investigador Luisa Sigea de Velasco "por sus aportaciones relevantes en hiper superficies en espacios de Banach y temas relacionados". Por su parte, el premio Joven investigadora Ibn Wafid de Toledo le ha sido otorgado a María Arévalo Villena, profesora de la Facultad de Ciencias Químicas, por sus contribuciones científicas en el campo de la enología y por haber sido capaz de plasmar su trabajo tanto en publicaciones de difusión internacional, como en patentes que están siendo explotadas".

Cinco profesores de la UCLM, en los premios Castilla-La Mancha, región de Europa

Los profesores de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) Maddi Garmendia, José María Montero, José Luis Alfaro, José Mondéjar y María Leticia Meseguer han recibido los premios de investigación Castilla-La Mancha, región de Europa que anualmente otorga la Dirección Ge-

neral de Asuntos Europeos del Gobierno regional. Garmendia ha sido galardonada por la mejor tesis doctoral 2009, mientras que los docentes José María Montero, José Luis Alfaro, José Mondéjar y María Leticia Meseguer, han sido distinguidos por el mejor artículo doctrinal 2009.

INSTITUCIONAL